

## Asegura Sheinbaum que no violó ninguna ley

## ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, afirmó que no violó ninguna ley durante la veda impuesta por la consulta de revocación de mandato presidencial, pero pidió que sean las autoridades las que lo determinen.

"No violamos ninguna ley, pero que determinen las autoridades", expresó la mandataria, sin ahondar sobre las carpetas de investigación que abrió la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales (FEDE) ante las denuncias interpuestas en su contra y el titular de la Secretaría de Gobernación (SG), Adán Augusto López.

Durante la veda electoral, la mandataria mantuvo una confrontación permanente con el Instituto Nacional Electoral (INE) y con algunos de sus consejeros por los mensajes que difundió en sus redes sociales y su participación en un acto masivo en el Monumento a la Revolución a favor de la reforma eléctrica que se discutió en la Cámara de Diputados.

En todo momento, Sheinbaum aseguró que no infringía ninguna ley, e incluso impugnó las resoluciones del órgano electoral, en las cuales se le ordenaba retirar sus publicaciones de las plataformas digitales.